

関係者各位

《2021年GP-E第2戦（アロウズ戦）延期のお知らせ》

2021年5月14日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます

新型コロナウイルス感染症の感染者数が全国で増加傾向にあり、変異ウイルスの影響で重症患者も多くなっているとの報道がある中、3回目となる【緊急事態宣言】が4都府県に発令され、新たに12日（水）より愛知県と福岡県を加えた対象地域を6都府県に拡大し、5月31日まで延長するとの報道がありました。

この数日の報道を含め、各関係各署より最新情報を収集し勘案した結果、出場選手や試合に携わるスタッフの方々、観戦されるファンの方々とそのご家族を、感染のリスクからお守りするために、6月12日（土）13日（日）に開催予定の『GP-E第2戦（アロウズ戦）』は、7月31日（土）8月1日（日）に開催を延期させていただきますので、ご理解ご了承をお願い致します。

これにより、当初7月10日（土）11日（日）に開催を予定しておりました、『GP-E第3戦（カイザー戦）』は《GP-E第2戦（カイザー戦）》に、『GP-E第2戦（アロウズ戦）』は《GP-E第3戦（アロウズ戦）》に変更させていただきます。

ご観戦を楽しみにしていたファンの方々をはじめ、ご協賛企業様、開催店舗様、バックスタッフの方々、そして出場予定の選手の皆さんには、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟  
理事長 斎藤健悟